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3.1 Comptes annuels 2020 du Collège 

Le groupe Forum remercie M. le Conseiller communal Kurth pour la clarté de sa présentation. 
Nous proposons d’approuver ces comptes annuels. Nous relevons avec inquiétude la hausse de 
près de CHF 170,000 des salaires des enseignants entre 2019 et 2020 et la manque de 
prévisibilité de la part du canton, qui se voit dans l’écart avec le budget. Nous espérons que la 
hausse de ces charges s’arrêtera, ou au moins se ralentira.  

3. 3 Comptes annuels 2020 de la commune 

Les anciens du conseil général auront peut-être eu une impression de copier-coller à la lecture 
des comptes annuels 2020. En effet, comme l’an dernier et les années précédentes, les recettes 
fiscales sont meilleures que le budget et les charges globalement bien maîtrisées. Le résultat 
final du compte général est légèrement bénéficiaire et a permis la constitution de provisions.  

Les activités autofinancées sont également bénéficiaires.  

Notre cité est donc dans une bonne situation financière. Nous pouvons nous réjouir de cela et 
remercier nos prédécesseurs et l’équipe en place pour leur gestion prudente. En effet, nous 
aurons certainement besoin de ces réserves pour faire face aux probables baisses d’entrées 
fiscales dès cette année, beaucoup de personnes et d’entreprises ayant vu leur revenu imposable 
diminuer l’an dernier.  

En outre, nous avons toujours beaucoup d’investissements à rattraper et nous serons heureux 
d’avoir pu faire des provisions pour supporter les charges y relatives.  

Aussi, je vous invite à faire preuve de prudence dans les décisions que nous prendrons et à ne 
pas considérer que ces bons résultats coulent de source. On voit notamment que nos 
investissements de CHF 1.5 millions n’ont pas pu être intégralement autofinancés. En d’autres 
termes, nous avons dû puiser dans notre porte-monnaie pour maintenir nos infrastructures.  

Je remercie l’équipe Finances pour la présentation précise et les explications claires des 
différentes positions du compte de résultat et du bilan.   

Je termine, en proposant, au nom de Forum, d’accepter ces comptes annuels 2020.  

Pour le groupe FORUM 

 

Alain Guillaume 


